

**ASUNTO:****BOLETIN INFORMATIVO DEL DEPARTAMENTO
ADMINISTRATIVO DE SEGURIDAD**

Jueves 08:30 horas IX-19/74

Señor Ministro de Gobierno.

1. SITUACION POLITICA.**a. Semana de Solidaridad con Chile.**

Como estaba previsto en las horas de la tarde de ayer, se cumplieron los actos programados con motivo de la Semana de Solidaridad con Chile, tanto en Bogotá como en las principales ciudades del país, sin hechos graves que atentaran contra el orden público. Entre los oradores que llevaron la palabra en la Plaza de Bolívar en Bogotá se distinguió la chilena GLADYS MARIN.

b. Partido Comunista Colombiano.

Dirigentes del Partido Comunista, de la UNO, FETRAC y C.S.T.C. adelantan la programación de una reunión de dirigentes campesinos de los municipios de Villota, Facatativá, Madrid, Mosquera, y región adyacente, la cual se realizará el 21 de los corrientes en el Teatro FERNANDEZ MADRID, del municipio de Madrid Cundinamarca. Se tratarán los siguientes temas:

1.- Asistencia agrícola.



-
- 2.- Objetivos de la ANUC, en el pliego de peticiones presentadas al Gobierno.
 - 3.- Préstamos de la Caja Agraria con bajos intereses.
 - 4.- Integración regional campesina en el área.
 - 5.- Asistencia sanitaria a las comunidades campesinas de la región.

2. SITUACION SOCIAL.

a. Estudiantiles.

El Consejo Directivo de la Universidad de Antioquia, según comunicado, suspende en forma indefinida los programas académicos y acceso a todas sus dependencias. Asimismo, desvincula 11 profesores y suspende 39, entre ellos al Doctor HECTOR ABAD GOMEZ presidente de ASDUA.

Debido a lo anterior los estudiantes y profesores realizaron una asamblea en la sede de la Universidad Autónoma Latinoamericana, concluyendo con desplazamientos hacia diferentes sitios de la ciudad, donde llevaron a efecto mítines y pedreas causando algunos daños a establecimientos comerciales. Para el día de hoy en las horas de la tarde han previsto una nueva reunión en la Universidad Autónoma Latinoamericana.

Los alumnos del Colegio Técnico Superior de Neiva, decretaron un paro por 48 horas, en solidaridad con sus compañeros del INEM, en protesta por la expulsión del estudiante NELSON AUGUSTO CALDERON CUELLAR. Asimismo, otros palanteles han anunciado sumarse al movimiento.



Como protesta por la retención del estudiante GUSTAVO ROMERO GARCIA en el municipio de Sahagún, los estudiantes del Colegio de Bachillerato José Celestino Mutis del municipio de Pueblo Nuevo entraron en cese de actividades.

b. Magisterio.

Ayer, los profesores de los colegios oficiales de secundaria de la ciudad de Cali, no laboraron, en protesta por la demora en la cancelación de sus haberes correspondientes a la 1ª quincena del presente mes. Misma actitud han tomado los profesores de los colegios Nacional "Loperena" e Instituto Técnico de la ciudad de Valledupar.

Los educadores de primaria de los municipios de Tolú, Sucre, Majagual y Chalán en el departamento de Sucre, entraron en paro, también para protestar por la no cancelación de sueldos de meses anteriores.

c. Laborales.

Hoy a las 16:00 horas, los trabajadores de la Universidad del Tolima, tienen programado una manifestación por las principales calles de la ciudad de Ibagué, en protesta a la no cancelación de sus primas y salarios. Han anunciado su participación como acto de solidaridad los profesores y estudiantes de la Universidad y de los colegios de secundaria.

Un grupo de empleados del Banco Ganadero de Bucaramanga, continúa la huelga de hambre decretada desde días atrás.

Directivos de la Federación Nacional de Choferes "FENALCHOL",



activan los preparativos del Congreso de la Organización que se realizará en Ibagué los días 21 y 22 de los corrientes, con el fin de elegir nuevo Comité Ejecutivo Central y deliberar sobre jornada de trabajo, estabilidad del empleado, aumento de salarios, primas y demás prestaciones.

3. SITUACION ECONOMICA.

- a. Diez familias campesinas, invadieron la finca La Esmeralda, jurisdicción del municipio de San Gofre, propiedad de RAFAEL VERGARA TAMARA.

4. CONCLUSIONES.

El problema que confronta la Universidad de Antioquia amenaza con extenderse a todo el estamento estudiantil, universitario y de secundaria de la ciudad de Medellín.

Los profesores de primaria y algunos colegios de secundaria optan por entrar en cese de actividades para agilizar el pago de sus haberes, acción que se ha vuelto rutinaria mensualmente.

5. RECOMENDACIONES.

Tratar de buscarse una solución al problema de la Universidad de Antioquia, pues de continuarse se verían perjudicados un gran número de estudiantes, incidiendo en el orden público de Medellín y aún en otras ciudades del país.

Agilizar la situación de los dineros a fin de cancelar oportunamente

BOLETIN INFORMATIVO " D A S "
CI.0181 Jueves 08:30 horas Ix-19/74 Hoja 5.



los haberes a los maestros y profesores de secundaria.

[Handwritten signature]